

## Après la démission de David Thiberge

Publication : jeudi 11 octobre 2018 15:26

---

Merci, David ! Je sais tout ce que ta chère commune de Saint-Jean de Braye te doit, depuis trente ans...

Non seulement les multiples réalisations auxquelles tu as contribué ou que tu as impulsées, comme, encore récemment, la maison de santé, et qu'il serait si long de citer...

Je sais aussi combien tu as toujours été, combien tu es, et combien tu resteras très proche des habitants. Pour toi, la politique, c'est d'abord « l'humain ».

Aujourd'hui, tu prends une décision difficile avec une totale lucidité. C'est encore une façon de respecter les abraysiens. Je sais que tu pourras encore et toujours beaucoup nous apporter, différemment, mais sûrement ! Merci à toi pour tout.

Je sais aussi que tes adjoints te seront fidèles en continuant d'avancer, dans le même esprit, sur le même chemin.

Jean-Pierre Sueur